

**GRÜNENTHAL:**

# Refuerzan compromiso con el manejo del dolor crónico y el acceso oportuno a tratamientos en el país

Grünenthal, farmacéutica alemana con más de 75 años de trayectoria a nivel global y 45 años de presencia en Chile, ha consolidado su posición como un referente indiscutido en terapias para el manejo del dolor.

La operación de Grünenthal cubre todas las etapas de la cadena de valor, desde la investigación y desarrollo de nuevos tratamientos, hasta su producción y comercialización. Así, sus productos fabricados bajo rigurosos estándares de calidad internacional destacan por su efectividad y seguridad.

Con una sólida cartera de medicamentos y un equipo comprometido, el laboratorio continúa siendo un aliado clave para los profesionales de la salud y los pacientes que buscan soluciones efectivas para el dolor.

**EL DOLOR EN CHILE**

El dolor crónico se ha convertido en una de las principales preocupaciones de salud en el país. Según el estudio "Radiografía del Dolor en Chile"<sup>1</sup>, aproximadamente una de cada cuatro personas padece de dolor crónico, una cifra que aumenta

significativamente con la edad. Además, las personas diagnosticadas con enfermedades como artritis, artrosis, dolor lumbar crónico, neuropático y fibromialgia presentan una prevalencia mayor de esta afección, que afecta profundamente su calidad de vida.

Conscientes de esta realidad, en Grünenthal han reforzado su compromiso con el país, enfocándose en mejorar continuamente sus procesos productivos y en ofrecer a la población chilena tratamientos innovadores y accesibles. "Nuestra misión es clara: un mundo sin dolor", afirma Luis Lavega, gerente general de Grünenthal Chile. "Buscamos ser un socio estratégico para el sistema de salud chileno, promoviendo el acceso a tratamientos de calidad y contribuyendo a la seguridad y bienestar de los pacientes que



*El laboratorio continúa apostando por la ciencia y la tecnología para ofrecer soluciones innovadoras que cambien vidas.*

sufren dolor crónico".

Así, la innovación es un pilar fundamental en la estrategia de Grünenthal a nivel global. Esta apuesta no solo se traduce en la creación de nuevos medicamentos, sino también en la implementación de tecnologías avanzadas que mejoran la eficiencia y la seguridad en todas las etapas de la producción. "La innovación es el motor que impulsa nuestro desarrollo", señala Leonardo Lourtou, director médico de Grünenthal Chile, añadiendo que "gracias a ella, hemos podido explorar nuevas

áreas de desarrollo, como el análisis de datos y la automatización de procesos, lo que nos permite tomar mejores decisiones en cada paso de la cadena de valor".

En línea con su compromiso con la excelencia operativa, Grünenthal ha implementado la automatización de sus plantas de producción a nivel mundial, lo que ha permitido optimizar los procesos y garantizar la disponibilidad de medicamentos para un mayor número de pacientes. Este enfoque ha sido clave para mantener los más altos estándares de calidad, eficiencia y seguridad en sus operaciones, no solo en Chile, sino en todos los mercados donde está presente.

La compañía también ha invertido fuertemente en el desarrollo de su capital humano, ofreciendo programas de capacitación técnica y de liderazgo a su equipo

**NUEVOS TRATAMIENTOS Y COMPROMISO CON LA SALUD EN CHILE**

La inversión en investigación ha sido otro de los pilares de Grünenthal a nivel global. En los últimos años, la compañía ha ampliado su portafolio global con la incorporación de nuevos tratamientos, basados en avances científicos y en un

profundo conocimiento del dolor crónico y sus diferentes manifestaciones.

"Nuestro enfoque en la investigación y el desarrollo nos ha permitido traer al mercado soluciones que no solo alivian el dolor, sino que también mejoran significativamente la calidad de vida de quienes sufren condiciones crónicas. Cada tratamiento nuevo que lanzamos es el resultado de un largo proceso de innovación y de un compromiso profundo con la salud y el bienestar de las personas", añade Leonardo Lourtou.

Con una clara visión de continuar siendo un actor clave en el manejo del dolor en Chile y en el mundo, el laboratorio continúa apostando por la ciencia y la tecnología para ofrecer soluciones innovadoras que cambien vidas. "Los avances que hemos logrado no solo benefician a nuestros pacientes, sino que también impulsan el desarrollo de la industria farmacéutica en el país", destaca Luis Lavega.

"Nuestro objetivo es claro: contribuir a una mejor calidad de vida para quienes más lo necesitan. Por esa razón, seguiremos trabajando para que más personas tengan acceso a tratamientos efectivos, seguros, pero que, por sobre todo, vayan en pos de su calidad de vida", finaliza el alto ejecutivo.



*Luis Lavega, gerente general de Grünenthal Chile.*